
     年度初めに当たって まず 新役員を紹介します。

  

     

  

  

   

  

   

会長抱負

１）何よりも会員の増強、第一に退会者を出さない

努力をします。

２）奉仕活動の基本方針である平和学園の諸行事に

参加して未来の宝である子供達にやさしい気持ち

で、出来る限り笑顔で接してゆきたい。

幹事挨拶

１）国際協会、地区キャビネット事務局などの報告

書を期日までに報告する。

２）クラブの例会・理事会の招集。記録その他いろ

いろの面で職務遂行を務める。

会計挨拶

一年間、皆様の大切なお金の収支を、しっかり行

わせて頂きます

第９代会長 Ｌ．細井 沙夜子

幹事 沢田弘子

会計 藤原 和子

第一副会長 可児 千恵子
第二副会長 鳥居 久子



  

例会担当 会員会則ＧＭＴ・ＧＬＴ委員会

新年度初例会は少人数ながら親しみをこめて、和気あいあいと開始された。

新会長細井沙夜子は新年度初頭に当たってあいさつし、会長として平和学園への奉仕活動を

重点的に行いたいという方針を説明した。

ピンバッジの交代式

                 

                       

                    

第１９９回例会（７月第１例会）初年度初例会

第８代会長太田貴代子Ｌから

第９代会長細井沙夜子Ｌへ (左)
前成瀬陽子幹事から沢田弘子幹事へ



担当：四献・薬物乱用防止・青少年育成委員会

前年度事業について各委員長より報告あり。少人数の会員ながら実に多くの事業をこなし

女性ならではの楽しい例会も多く、充実した１年を送ることができたと思う。

２０１２年７月２４日 １０：３０～ 恒例の岡崎市保険所主催 薬物乱用防止

“ダメ、ゼッタイ“普及運動街頭キャンペーンを市内イーオンモール一帯で岡崎市内

他団体と合同で行った。

  

                              

アクテイヴィティ “ダメ！ゼッタイ“普及運動参加

第２００回例会（７月第２例会）２０１１年度事業報告及び決算承認例会

前年度の重責を果たした 2011年度役員

太田貴代子、成瀬陽子、青山順子


